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La alegría es oración, la alegría es 

fortaleza, la alegría es amor. La alegría es 

una red de amor con la que puedes 

capturar almas. Nadie da tanto como el 

que da con alegría. La mejor manera de 

mostrar nuestra gratitud a Dios y a los 

demás es aceptarlo todo con alegría. 


